



Diputación
de Granada



C.E.C.O.T.
GRANADA


E.M.A.E.
Escuela Municipal
de Apoyo al Extranjero



IMPORTANCIA DE LA LABOR DE LAS ORGANIZACIONES SIN ÁNIMO DE LUCRO EN GRANADA

WWW.CECOTGRANADA.ES

Los principios de igualdad y de solidaridad en la sociedad actual cada vez es más difícil encontrarlos, ya que con el fomento de una era en la que el predominio de las tecnologías en las comunicaciones y de la vida moderna, en muchas ocasiones se olvida los valores que mueven a las personas y que debieran ser el eje fundamental para el avance y desarrollo, esos valores que son entre otros la solidaridad y el trato a los demás tolerante y digno.

Actualmente encontramos instituciones que velan por estos valores, como son las Organizaciones sin ánimo de lucro que buscan principalmente el fomento de los mismos.

Estas Organizaciones son básicamente en una ciudad como es Granada un ejemplo para los demás de lo que debe ser una sociedad abierta y solidaria con las personas, con personas que son de otras razas y culturas, pero que en la esencia son iguales.

Las Organizaciones sin ánimo de lucro nos recuerdan cada día que hay que apoyar a otras personas que están en situación de necesidad, que hay que poner recursos y medios para facilitar la integración y para hacer posible un mundo más justo y más humano.

Con frecuencia recientemente han surgido

ataques contra derechos humanos, actos revelados de intolerancia hacia lo diferente, y demostraciones de odio que no deberían darse, pero que desgraciadamente se dan.

Diariamente las Organizaciones que atienden a personas de forma gratuita luchan por la inclusión, la solidaridad, el respeto y la igualdad.

Eso es algo muy necesario e importante, pero que muchas veces no se ve, o no se quiere ver.

Hay que tener en cuenta que a nadie le gustaría encontrarse en situación de pobreza, de exclusión, de desamparo, pero son situaciones

que se encuentran a menudo socialmente, y que muchas veces las Organizaciones son las instituciones más involucradas en solventar dichas situaciones.

Por eso el apoyo a dichas Organizaciones fomenta también el impulso de una sociedad más igualitaria y justa, con todos aquellos que por las circunstancias que sean, no pueden o no han tenido oportunidades para salir adelante.

Siempre es y será una labor digna y humana la que prestan en Granada las Organizaciones que se dedican al apoyo e inclusión social de personas extranjeras y de personas en



circunstancias de exclusión, y merecen todo el respeto y apoyo de los demás.

Apoyo por parte de otras Asociaciones, y también de los poderes públicos.

Desde CECOT Granada apoyamos totalmente la labor que realizan y colaboramos con las mismas, en la construcción de una sociedad más justa y humana.

